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 Aos cinco dias de julho de dois mil e dezessete, às dezenove horas, na sala 

de reunião do Conselho Regional de Psicologia - CRP 10ª realizou-se a 

Plenária de nº 505, presidida pelo senhor Luiz Romano e secretariada por 

mim Antonino Alves, para tratar da seguinte ordem do dia: Informes: 1. 

Álvaro: participação no evento de Manaus. Representou CRP e GT, avalia 

o evento como excelente, embora, esvaziado. CRP de Tocantins está 

tentando formar um gt para discutir a causa dos povos indígenas. 2. Rose: 

informou participação na Conferência Municipal de Saúde de Santarém em 

que o CRP 10 não se elegeu, mas articulou com o CRESS a ampliação do 

debate da psicologia no Sus. Além do compromisso de revezar a 

participação no Conselho Municipal de Saúde. Conferência Municipal de 

Saúde em Articulação com CRESS: ampliar o espaço da Psicologia. 3. 

Uma pessoa formada em Psicologia que estava trabalhando na SEMEC, 

sem registro, foi denunciada pelo CR 10 por exercício ilegal da profissão. 

Juiz encaminhou Mandado de Notificação ao CRP 10, solicitando 

informações. Assessoria jurídica responderá ao juiz. Pauta: Luiz: 1. Projeto 

Psicólogos na Escola, chamar psicólogas/os interessadas/os na discussão 

para dialogar sobre o Projeto. Nara ficou responsável por articular reunião 

para o início de agosto; 2. Projeto Clínica do Testemunho nas Margens, 

período: 15 a 20/08, proposta de realização de oficina, já aprovado pelo 

CFP, em Belém. A realização da oficina em Marabá teria que ser custeada 

pelo CRP. Plenária aprovou evento. Nara ficou responsável em enviar 

email aos conselheiros para verificar os interessados e possíveis indicações. 

Rose 3. Proposta para Semana do Psicólogo em Santarém: duas propostas: 

uma com um profissional de fora do município, temática a eleger; a 

segunda proposta, colocar 2 outdoors com homenagem a psicólogos em 

parceria com IESP. Plenária pensará a proposta na reunião de Diretoria, 

mas diz que Santarém pode apontar a melhor alternativa. Álvaro 4. 

Possibilidade do III Encontro Psicologia e DH e Povos Indígenas da Região 

Norte de 2018 ser realizado em Belém. Que o GT desenvolva uma proposta 

e apresente um Projeto à Plenária; 5. Ações do Grupo de Trabalho 

Psicologia e Povos Indígenas: a). entrevistas: uma entrevista realizada com 

o tema racismo institucional e dois depoimentos; outras previstas. Álvaro 

pergunta sobre a possibilidade da realização de um vídeo. Plenária solicita 

um Projeto; b) Realização de um levantamento cartográfico: Plenária 

incentiva a proposta. Amanda 6. Documento da Psicóloga RAYANE DO 

NASCIMENTO RAMOS solicitando indicação para participação na 10ª 

Conferência Municipal de Assistência Social no Oiapoque/AP, como 

delegada. Aprovado; 7. Autorização para a participação de dois técnicos no 



Encontro COE e COF 19, 20, 21/07/17 em Brasília CFP, com 

ressarcimento posterior: Plenária aponta o nome da coordenadora técnica 

Nara; 8. Denúncia sobre a participação de Psicólogos, na aplicação de 

testes em concurso da Polícia Militar, aponta irregularidades. Plenária 

propõe encaminhar para COF providenciar documento em resposta e 

retornar à Plenária para encaminhamento. 9. Levantamento de Psicólogos 

inadimplentes fiscalizados nos anos de 2016 e 2017, Helena esclarece que 

durante a fiscalização nada pode ser feito quanto à inadimplência. 10. 

Aprovação pelo CFP resolução conferindo isenção de juros e multas de até 

100% pra quem estiver com duas ou mais anuidades vencidas, mesmo em 

fase de execução fiscal. Plenária encaminha pela realização de divulgação 

de campanha no mês de agosto. 11. Proposta de evento em alusão ao Dia 

do Psicólogo. Plenária aponta reunião na próxima terça-feira 11/07, pra 

fechar o projeto. 12. Nara informa que o CFP enviou ofício orientando que 

os CR’s reúnam com os psicólogos que tem sites cadastrados para verificar 

sugestões, a fim de que a Resolução 011/12 seja revisada. A Resolução 

trata sobre atendimento psicológico online. Rafaele é a coordenadora da 

Comissão de Avaliação de Sites. E para constar, eu, Antonino Alves, lavrei 

a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim, pelo 

senhor presidente e por todos os presentes. Belém/PA, 05 de julho de 2017. 
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